

令和2年6月25日

保護者の皆様

泉大津市立東陽中学校
校長 浦西 典昭

熱中症予防のための登下校時・授業時の服装について

向夏の候、保護者の皆様におかれましては益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は本校学校教育活動にご理解、ご支援いただきありがとうございます。

さて、例年でも熱中症が心配される季節になってきましたが、今年度は、マスク着用の指示、教室内の換気、1学期延長等で例年よりも熱中症が心配される状態になっています。つきましては、登下校時・授業中は、原則、標準服着用をお願いしているところですが、今年度に限り、体操服（半袖、ハーフパンツ）を利用し、熱中症の予防に努めてまいります。下記の注意事項等に配慮し、ご家庭におかれましても熱中症予防についてのご指導ご協力よろしく申し上げます。

記

- 登下校時・授業中は、学校指定の標準服、体操服の中から、気候、体調等に合わせた服装を選んで着用してください。
- 教室内のエアコンの送風等で寒く感じる場合は、長袖体操服で調整してください。
- 体育授業後について
 - ・体育授業後は、衛生上及び、周囲への配慮の観点から更衣することが望ましい。（体操服から標準服、体操服から体操服の学校指定のものでお願いします。）
 - ・グラウンドでの授業後は、土や砂をできるだけ教室に入れないように配慮してください。特に、4限の体育授業後は十分注意し、清潔な状態で給食準備ができるようにしてください。
- 学校行事等によって、標準服登校をお願いする場合がありますので、その際は標準服での登校ができるように準備しておいてください。
- 登下校時は、ソーシャルディスタンスをとる（2m以上を目安に）等の感染対策で、マスク着用に固執せず熱中症にも気をつけてください。

※ 期間につきましては、6月29日（月）から、熱中症の危険性が低くなる時期とします。気温やマスク着用指示の変動等によって考慮し改めてお知らせしますので、その際には、従来通りの標準服での登下校、授業参加にご理解とご協力よろしく申し上げます。